
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

22/SVV/0487

Einreicher:
Stadtverordneter Troche, SPD-Fraktion

Betreff:
Fahrgastzahlen Drehscheibe Marquardt

Erstellungsdatum: 23.05.2022
Freigabedatum:

Datum der Sitzung:
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Die Verantwortung zur Herstellung attraktiver und barrierefreier Bahnhöfe liegt bei der DB AG und dem 
Land Brandenburg. Das Land Brandenburg fördert den barrierefreien Ausbau ab einer Anzahl von 
1.000 Reisende pro Werktag als Ein- bzw. Aussteiger (EA)^. Mit Stand 2019 liegt diese Anzahl am 
Bahnhof Marquardt bei rund 260 EA/Tag. Laut Prognosen, die unter anderem die 
Mobilitätsdrehscheibe sowie die Entwicklungen in Krampnitz und Fahrland berücksichtigen soll, wird 
die Anzahl seitens des VBB auf bis zu 400 EA/Tag im Jahr 2030 geschätzt. Die Forderung eines 
barrierefreien Ausbaus durch das Land Brandenburg scheint daher bis auf Weiteres nicht absehbar.

Ich frage daher den Oberbürgermeister

Von welcher Fahrgastzahl-Prognose geht die Stadt Potsdam am Bahnhof Marquardt für die Jahre 
2023, 2025 und 2030 aus?

gez. Stadtverordneter Troche, SPD-Fraktion 
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